

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



Cerca de 400 Fanáticos se Suicidan en Guyana

GEORGETOWN (Guyana), noviembre 20. (UPI). El Reverendo Jim Jones, jefe de una secta religiosa de fanáticos norteamericanos, condujo a sus fieles a la muerte en una ceremonia de suicidio colectivo y matanzas de la que perecieron 383 personas, anunció hoy el Gobierno de Guyana.

El Primer Ministro Interino, Christopher Nascimento, informó que entre los muertos estaban Jones, su mujer y su hijo y agregó que aún no se localizó el paradero de entre 600 y 800 miembros de la comunidad establecida en la jungla, a 240 kilómetros de Georgetown.

El abogado norteamericano Mark Lane, que acompañaba al congresista norteamericano Leo Ryan, dijo que después de la emboscada en el Aeropuerto los seguidores de Jones bebieron de una tinaja veneno preparado por el médico y la enfermera de la Colonia.

La Ministra de Información de Guyana, Shirley Field-Ridley, que advirtió inicialmente sobre los suicidios, dijo que tropas de su país ocuparon la población de Jonestown, fundada por los adherentes al templo del pueblo en medio de la

—Favor pase a la Pág. 25.

Ligera Alza en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Nov. 20. (AP). La Bolsa de Nueva York subió ligeramente hoy, alentada por la continuada mejoría del dólar en los mercados de divisas.

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales cerró con alza de 7.88 en 805.61. En su punto máximo del día el Dow Jones subió más de 10 puntos.

Los analistas dijeron que las ganancias del dólar en los últimos días han sido vistas como señal favorable de que el programa de defensa del dólar por el Gobierno está dando resultado sin la necesidad de continuada intervención de Bancos estadounidenses y extranjeros y de autoridades bancarias de otros

—Favor pase a la Pág. 73.

Fuerte Dosis de Drogas causa Muerte a Hijo de Paul Newman

HOLLYWOOD (California), Nov. 20. (UPI). -- Scott Newman, el hijo de 28 años del actor Paul Newman, fue encontrado hoy muerto en un motel, víctima de una fuerte dosis de drogas y alcohol, según informó la policía.

Newman, a veces actor y animador que trabajaba en clubs nocturnos bajo el nombre de William Scott, fue declarado muerto en el New Hospital de Los Angeles.

La policía dijo que anoche a las 9:00 P.M. una clínica de Los Angeles recibió una llamada telefónica de Newman pidiendo ayuda, y que un miembro de la clínica, Scott Steinberg, lo llevó a su habitación en un motel vecino.

De acuerdo con las autoridades, aproximadamente a la medianoche Steinberg llamó a unos

—Favor pase a la Pág. 54.

Preparativos Ante Amenaza Guerra Civil en Nicaragua

MANAGUA, noviembre 20. (UPI). Sin una solución a la vista para su prolongada crisis política y social, Nicaragua mostró hoy signos de preparación para una posible reanudación de la guerra civil.

Miles de nicaraguenses abandonaron el país, el Gobierno aumentó el patrullaje militar en las ciudades, las oficinas públicas fueron rodeadas con bolsas de arena y alrededor de las instalaciones militares gubernamentales se construyeron parapetos de cemento.

Reinó la impresión de que mañana, al vencer el plazo fijado por la oposición para la renuncia del

Presidente, general Anastasio Somoza, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), lanzará su publicitada ofensiva bélica para tratar de derrocar al Gobierno.

Somoza, por su parte, hizo caso omiso a las intensas presiones internas e internacionales y se niega a renunciar hasta 1981, aduciendo razones constitucionales. Un diplomático afirmó: "Apuesto a que Somoza está excitado y espera la pelea".

La población civil de este país de 2.400.000 habitantes también está excitada. Una dama declaró poco

—Favor pase a la Pág. 73.

Arabia Saudita Apoya Siga Congelado Precio Petróleo

ABU DHABI, Emiratos Unidos, noviembre 19. (AP). Arabia Saudita apoya la continuación hasta el año entrante de la congelación del precio del petróleo, según se dijo hoy. Y los Emiratos Arabes Unidos prometieron apoyar cualquier decisión que tomen los sauditas en la reunión del mes entrante de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo.

Se dijo que el Ministro del Petróleo saudita Ahmed Zaki Yamani había dicho a periodistas norteamericanos que viajan con el Ministro de Hacienda de los Estados Unidos W. Michael Blumenthal, que el reino favorecía con-

tinuar con el congelamiento de precios.

Cuando se le pidió que comentara sobre la declaración de Yamani, el Ministro del Petróleo de los Emiratos, Manaa Said Al Otaiba, dijo a los periodistas que llegaron a Jidda con Blumenthal que "nosotros no permitiremos que la Arabia Saudita quede aislada. Aunque sea una decisión que no acepten los otros (miembros de la OPEC), nosotros apoyaremos (a los sauditas)".

Otaiba, que fue invitado por Blumenthal, a una comida aquí

—Favor pase a la Pág. 42.

Llamado del Presidente de la SIP al Seno de UNESCO

PARIS, Nov. 20 (AP) -- German E. Ornes, Presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), dijo hoy que sería un hecho "histórico trágico si en este año en que la humanidad celebra el trigésimo aniversario de la aprobación de la Declaración Universal de los Derechos Humanos" la conferencia general de la UNESCO expresara su repudio del documento.

Caribe, de Santo Domingo, habló ante la comisión que trata los problemas de la comunicación de la información.

"Es claro --añadió-- que muchos de los conceptos avanzados en los últimos años en el seno de la UNESCO, y recogidos en muchos de sus documentos, constituyen un claro repudio de la declaración universal de los derechos humanos y muy es-

—Favor pase a la Pág. 19.

Inauguran Asamblea para Estudiar Futuro de OEA

WASHINGTON, noviembre 20. (UPI). Con el temor de que el substancial corte de la cuota de Estados Unidos pudiera significar su fin, la Organización de Estados Americanos (OEA), inició hoy su Sexta Asamblea extraordinaria para estudiar su futuro durante tres días.

OEA a mediados de este año que disminuiría su aportación económica para el año entrante del 66 al 62 por ciento. La decisión adoptada por el Congreso norteamericano se tomó sin que la rama ejecutiva pudiera consultar con los demás miembros del or-

—Favor pase a la Pág. 15.

Gabinete Israelí Aprobó Hoy Borrador Tratado Paz de E.U.

JERUSALEN, noviembre 20 (EFE). El Gabinete israelí del Premier Menajem Begin aprobará mañana, día 21, íntegro, un "borrador" norteamericano para un tratado de paz con Egipto, que hace tres semanas aceptó "en principio".

En fuentes oficiales aquí se reveló que Dayan y Weizman pudieron convencer ahora a sus colegas de que "esa frase es sólo declarativa, y no posee valor jurídico".

En aquella sesión del 25 de octubre pasado, el Gabinete dio "instrucciones" a Dayan y Weizman para que exigían una cláusula que convierta al tratado de paz con Israel en "privilegiado"

—Favor pase a la Pág. 25.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ANTES DE SER ASESINADOS. Jonestown, Guyana, noviembre 20. El reportero del "San Francisco Examiner", Tim Reiterman, segundo desde la izquierda, en una camioneta que se dirige hacia Port Kaituma, junto a otros periodistas y desertores de Jonestown. La foto fue tomada por el reportero gráfico Greg Robinson, del mismo diario, poco antes que él y otras cuatro personas fueran asesinadas en una emboscada.